Münchens Beste ist Chinesin

17.09.2007

VON: BACKJOURNAL AUGUST

Ein überraschendes Ergebnis brachte die Bäcker-Gesellenprüfung in München: Prüfungsbeste wurde die 28-jährige Chinesin Youmei Zhao. Sie schnitt von 58 Prüflingen vor dem Prüfungsausschuss der Bäcker-Innung München als Beste ab. Innungs-Obermeister Heinz



Hoffmann ist stolz: "Als Frau Zhao ihre Lehre vor zwei Jahren begann, sprach sie kaum ein deutsches Wort. In den zwei Jahren hat sic nicht nur ausgezeichnet die deutsche Sprache gelernt, sondern auch das Backen. Sie wäre eigentlich ein Vorbild für die Integration von Ausländern, aber sie will wieder zurück nach China, in die Nähe von Shanghai, und dort eine Bäckerei eröffnen."